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El citado evento se transmitió en vivo a través de la plataforma Facebook Live  por medio 
del siguiente enlace: https://es-la.facebook.com/Corpoamazonia/ Se convocó en 
cumplimiento de la Ley 99 de 1993, artículos 33 de la Ley 489 de 1998, artículo 78 de la 
Ley 1474 de 2011, el Decreto 1076 de 2015, entre otros, con el propósito de presentar el 
Informe de Gestión de la vigencia 2021 en el marco del Plan de Acción Institucional 
“Amazonias Vivas”; y conocer las observaciones, opiniones y recomendaciones de la 
comunidad en general.  
 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Himnos a la República de Colombia, departamentos de Amazonas, Caquetá y 
Putumayo.  
 

2. Lectura del orden del día  
 
3. Socialización del reglamento interno de la audiencia pública.  

 
4. Apertura de la Audiencia Pública a cargo del presidente del Consejo Directivo de 

CORPOAMAZONIA - Viceministro de Ordenamiento Ambiental del Territorio. 
 
5. Designación del Secretario y Moderador de la Audiencia.  

 
6. Lectura del Aviso de convocatoria. 

 
7. Presentación del Informe de gestión del Plan de Acción Institucional “Amazonias 

Vivas”, vigencia fiscal 2021. 
 

8. Intervenciones por derecho propio: 
 

 Integrantes del Consejo Directivo  
 Integrantes de la Asamblea Corporativa 
 Procurador General de la Nación o su delegado  
 Contralor General de la República a o su delegado  
 Defensor del Pueblo o su delegado  

9. Intervenciones de las personas previamente inscritas 
 

10. Conclusiones  
  

11. Cierre de la Audiencia Pública  
 

 
 
 
 
 

https://www.google.com/url?q=https://es-la.facebook.com/Corpoamazonia/&sa=D&source=editors&ust=1615587828599000&usg=AFQjCNGVgaEfzVqTBNObH3TbuEkN8y3-Kg
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DESARROLLO DE LA AUDIENCIA  
 

1. LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA.  
 
La transmisión de la Audiencia Pública inicio  a las dos de la tarde (2:00 p.m.) con el 
saludo de bienvenida de la Comunicadora Social de Corpoamazonia Liseth Vanesa 
Guerrero. 
 
A continuación el Presidente del Consejo Directivo de Corpoamazonia, Dr. Juan Nicolás 
Galarza Sánchez, Viceministro de Ordenamiento Ambiental del Territorio- VOAT, saludó 
al Director General, su equipo técnico, los integrantes del Consejo Directivo y a la 
ciudadanía en general. 
 
En concordancia con el primer punto del orden del día el Secretario General de 
Corpoamazonia, Dr. Raúl Orlando Melo Martínez, procedió a dar lectura al orden del día. 
 

2. HIMNO DE LA REPUBLICA DE COLOMBIA, Y DE LOS DEPARTAMENTOS DE 
AMAZONAS, CAQUETÁ Y PUTUMAYO. 

 
Acto seguido se escucharon los himnos con las solemnidades del caso y terminados los 
protocolos se procedió al siguiente punto del orden del día. 
 

3. SOCIALIZACIÓN DEL REGLAMENTO INTERNO DE LA AUDIENCIA PÚBLICA. 

 
El Secretario General de Corpoamazonia, dio a conocer el reglamento interno de la 
Audiencia. Terminada la lectura anterior no hubo observaciones. El documento en 
extenso se adjunta y hace parte integral de la presente acta. 
 

4. APERTURA DE LA AUDIENCIA PÚBLICA A CARGO DEL PRESIDENTE DEL 
CONSEJO DIRECTIVO DE CORPOAMAZONIA O SU DELEGADO. 

 
El Presidente del Consejo Directivo y Viceministro de Ordenamiento Ambiental, Dr. Juan 
Nicolás Galarza Sanchez saluda a los asistentes, comunidades indígenas, comunidades 
afro, organizaciones ambientales, entes territoriales, entes de control, integrantes del 
Consejo Directivo y al equipo de la Corporación en Cabeza del Director General. 
 
Destaca la Importancia de la realización de este tipo de escenarios en donde se 
promueve la participación y el ejercicio de la democracia, a través de la instalación de la 
audiencia pública que permitirá ver los avances importantes que se vienen presentado en 
la implementación del Plan de Acción Institucional “Amazonias Vivas”. 
 
Resalta que en virtud de los principios que rigen las actuaciones de las entidades públicas 
a las corporaciones les asiste precisamente el deber de presentar de manera reiterada en 
audiencia pública a la ciudadanía y a la sociedad en general los procesos de planificación 
y el nivel de cumplimiento de los respectivos planes, en desempeño, a corto, mediano y 
largo plazo y como esto le suma al PGAR y su articulación con el Plan Nacional de 
Desarrollo y con los objetivos de desarrollo sostenible. 
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Estos espacios permiten consolidar escenarios y ejercer los principios de la transparencia, 
el acceso a la información pública y que la información de la gestión de las corporaciones 
debe estar a disposición de la ciudadanía de los medios más expeditos posibles. Durante 
la audiencia se estarán viendo los avances de la corporación en varios temas específicos 
a fin de mitigar crisis como el cambio climático, pérdida de biodiversidad, y la 
contaminación que afectan las diferentes fuentes hídricas. De igual manera actividades de 
lucha contra la deforestación, en la que se destaca la contribución a la meta nacional de la 
siembra en los 180 millones de árboles y la participación de Leticia como una de las 
biodiverciudades que hace parte de este programa de Gobierno Nacional. 
 

5. DESIGNACIÓN DEL SECRETARIO Y MODERADOR DE LA AUDIENCIA. 
 
El Presidente del Consejo expresó de manera respetuosa que formalizará la presente 
acta como Presidente de la Audiencia en su calidad de Presidente del Consejo Directivo y 
designó como Secretario y Moderador de la Audiencia al Dr. Raúl Orlando Melo Martinez, 
Secretario General de Corpoamazonia.   
 

6. LECTURA DEL AVISO DE CONVOCATORIA Y DE LA MODIFICACIÓN A LA 

CONVOCATORIA.  

El Secretario de la Audiencia procedió a leer la convocatoria mediante la cual se dio a 
conocer a la comunidad en general la organización del evento y el mecanismo de 
participación. Al respecto no hubo observaciones. Los documentos se anexan y hacen 
parte integral de la presente Acta. 
 

7. PRESENTACIÓN DEL INFORME DE GESTIÓN DEL PLAN DE ACCIÓN 
INSTITUCIONAL “AMAZONIAS VIVAS”, VIGENCIA FISCAL 2020. 

 
El Director General de Corpoamazonia, Dr. Luis Alexander Mejía Bustos, realizó un 
saludo de bienvenida a todos los participantes, y de manera especial a las autoridades 
presentes. A continuación procedió a realizar la presentación del informe de gestión de la 
vigencia 2021 del Plan de Acción Institucional “Amazonias Vivas”.  
 
El Informe de Gestión de la vigencia 2021 se anexa y hace parte integral de la presente 
Acta. 
 
Durante la presentación del informe se destacó de manera especial el trabajo realizado en 
el marco del programa Negocios Verdes donde se acompañó a beneficiarios de diferentes 
sectores como: agrosistemas sostenibles, aprovechamiento de residuos orgánicos, 
turismo de naturaleza y agroindustria, mediante la realización de eventos y diferentes 
actividades  para el fortalecimiento, posicionamiento y consolidación en criterios 
ambientales, sociales y comerciales. 
 
En el programa de conservación de la biodiversidad y servicios ecosistémicos, se logró la 
actualización e implementación de Planes de Ordenación Forestal, así como la 
conservación de 22.454 ha de Bosque mediante 466 Acuerdos en 5 municipios de la 
jurisdicción. De igual forma se contribuyó a la restauración y reforestación de áreas bajo 
sistemas agroforestales o silvopastoriles, mediante la siembra de 999.884 árboles. 
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En cuanto a Actuaciones de adaptación al cambio climático, se logró un cumplimiento del 
100%, mediante la asesoría y asistencia técnica a 10 entidades territoriales e 
Implementación de iniciativas de los PIGCC en Amazonas, Caquetá y Putumayo. 
 
En Ordenamiento Ambiental, se brindó asesoría en Planificación y Ordenación Ambiental 
Territorial y Gestión del Riesgo de Desastres a entidades territoriales e instituciones y 
organizaciones de la comunidad y se implementaron acciones para identificar, priorizar y 
gestionar la Declaratoria de Áreas Protegidas Regionales y su Administración. 
 
En el programa de educación ambiental se fortaleció la formulación y ejecución de 29 
proyectos ambientales, 21 proyectos ciudadanos y 22 comités interinstitucionales. De 
igual forma se dio continuidad a los miércoles de Biodiviersidad y se resalta la 
Construcción Museo Arqueológico Suruma, “Un museo para pensar el Putumayo”, en las 
instalaciones del Centro Experimental Amzónico – CEA. 
 
Finalmente, en el tema de fortalecimiento de la gestión y dirección del sector ambiente y 
desarrollo sostenible, se gestionó el fortalecimiento de la plataforma tecnológica de la 
entidad, se construyeron 3 Centros de Atención de la Biodiversidad, se avanzó en la 
implementación del Modelo Integrado de Planeación y Gestión (MIPG), mediante la 
adopción de 5 políticas, se gestionaron Acuerdos/convenios de cooperación para el 
desarrollo de actuaciones ambientales conjuntas con entidades, e instancias del SINA, 
como la firma del memorando de entendimiento entre Parques Naturales Nacionales y 
Corpoamazonia, la Conformación de la Comisión Regional de Educación Ambiental Para 
la Amazonia y Orinoquia colombiana – CREA y el PACTO "AMAZONIA VIVA" suscrito por 
todas las Corporaciones Autónomas Regionales y de Desarrollo del País. 
 
Por otra parte el Profesional Diego Mauricio Velasco Cuellar, realizó la presentación del 
informe financiero de la vigencia 2021 cuyos datos hacen parte del contenido del informe 
de gestión anexo a la presente acta. 
 

8. INTERVENCIONES POR DERECHO PROPIO. 
 

En atención al presente punto del orden del día el Secretario concedió la palabra a las 
autoridades asistentes:  
 

LUIS ALBERTO LÓPEZ JAMIOY (Representante Indígena Consejo Directivo de 
Corpoamazonia): Saludó al Director, instituciones y comunidades indígenas, 
ambientales, afrodescendientes y asistentes en general. Reconoció la diligencia 
institucional que en cumplimiento de la misión institucional ha venido respondiendo a los 
retos que le han encomendado en medio de  las dificultades que se tiene de tipo 
económico, teniendo en cuenta los retos que se vienen y se tienen en la amazonia. 
 
Expresa que hay muchos beneficiarios que seguramente estarán contentos,  otros que 
están esperando mucho más y otros que son indiferentes, pero la idea es contribuir entre 
todos para poder seguir cumpliendo con el reto grande de salvaguardar la amazonia 
colombiana.  
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Agradece a las instituciones de tipo local, a las alcaldías, a las organizaciones locales, a 
las gobernaciones, a la cooperación del nivel nacional, a la cooperación internacional que 
siempre han estado pensando que la Corporación es un gran aliado para generar 
oportunidades de relevancia en función de lo que representa la amazonia para Colombia, 
para Suramérica y para el mundo y así mismo invita a que haya un mayor compromiso y 
un mayor esfuerzo técnico y económico, para poder cumplir con la responsabilidad 
misional que tiene la Corporación en el sur de la Amazonia. 
 
HILIANA HIBETH TORO PIANDA (Gobernadora Ad hoc Putumayo): 2.21.20 Felicita 
todo el trabajo que viene haciendo Corpoamazonia en los tres departamentos, manifiesta 
que desde la Gobernación del Putumayo siempre han estado trabajando y articulando 
acciones en beneficio de este importante territorio y les gustaría trabajar más el tema de 
pagos por servicios ambientales y bonos de carbono; aunque reconoce que los recursos 
son limitados, se podría contar con el apoyo de aliados con los que ya cuenta la 
Corporación y Cooperantes de la región. 
 
JHON JAIRO ANDRADE (Alcalde de Sibundoy): 2.23.30  Agradece al Director y el 
equipo de trabajo de Corpoamazonia por hacer posible la primera fase del Centro de 
Atención e Interpretación de la Biodiversidad, construido en el municipio de Sibundoy, a la 
espera de poder continuar con la fase dos. De igual manifiesta su interés de poder contar 
con un convenio para la formulación de un proyecto que conlleve mitigar el riesgo que 
tiene nuestra población en los diferentes puntos críticos de la quebrada Bellavista, el 
Cedro. 
 

9. INTERVENCIONES DE LAS PERSONAS PREVIAMENTE INSCRITAS. 
 
En concordancia con el desarrollo de la sesión el Secretario concedió la palabra a las 
personas conectadas a través de la plataforma Meet de Google que realizaron con 
anterioridad la solicitud de intervención y se encuentran registradas. Se concedieron dos 
minutos por usuario conforme al reglamento interno socializado de la Audiencia. 
 
Realizado el llamado intervinieron las siguientes personas: 
 
1 TULIA ELENA QUISTIAL: En nombre de la señora Tulia se presenta Karen Villota, 
vicepresidenta de la Red de Monitoreos Participativos del recurso hídrico, agradece a 
Corpoamazonia por los aportes que le han realizado y por tenerlos en cuenta en la 
determinación del estado de la calidad del agua de las 16 fuentes hídricas del 
departamento del putumayo, donde se logró evaluar el estado de la calidad de cada una 
de estas fuentes, dentro de los análisis físicos, químicos, microbiológicos, hidrobiológicos 
y geomorfológicos, llevando a cabo un informe detallado de cada una de estas fuentes, 
que permitió evidenciar cierto tipo de afectaciones, más que todo en las zonas medias y 
bajas de estas fuentes hídricas. De igual forma invita a la corporación y demás entidades 
territoriales para que se sigan generando este tipo de iniciativas con la comunidad. 
 
2. IVÁN YESID SALAZAR PENNA: Como representante legal de la reserva natural el 
Danubio comparte su experiencia en Bioexpo, Antioquia, destacando su participación en 
las conferencias internacionales ante el canal de Teleantioquia y en donde a nombre de la 
Amazonia como sujeto de derechos, se habló de la importancia y el aporte que se viene 
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realizando con el apoyo de la Corporación y demás Entidades en el aporte a la 
conservación desde la sostenibilidad y su componente social, económico ambiental. 
 
3. MARIA BERMEO: Agradece a Corpoamazonia y el Programa Negocios Verdes por 
permitirles trabajar con el cultivo de la planta de Canangucha para la extracción y 
comercialización del aceite, contribuyendo así a la generación de empleo y mejoramiento 
de la calidad de vida, principalmente de  la asociación de mujeres rurales de Colombia y 
el Caquetá. 
 
4. LUZ AYDE ESTRADA: Directora de la Fundación Frutos de Mi Tierra, explica el 
proyecto adelantado con el apoyo de Negocios Verdes, para la producción de cúrcuma 
con enfoque empresarial, industrial social y de conservación ambiental. Cuentan con 
certificación en buenas prácticas agrícolas y aspiran a alcanzar el reconocimiento como 
negocio verde para obtener la certificación de Amazonia Esencia de Vida. Este proyecto 
es único en Caquetá, inclusivo, lúdico y pedagógico en el que se trabaja con personal de 
la tercera edad y madres cabeza de hogar, enseñándoles el proceso de siembra, 
producción y comercialización. 
 
5.  JUAN CARLOS LOSADA: Representante legal de Casa en madera LTDA, ubicada en 
Florencia – Caquetá, empresa dedicada a la transformación de la madera y fabricación de 
diferentes productos a partir de la misma. Aprovecha la oportunidad para agradecer al 
Director y la Corporación por el apoyo a través de Negocios verdes que ha permitido 
alcanzar mercados nacionales e internacionales con productos certificados por el pacto de 
la madera legal, generando conciencia en el consumidor con la compra responsable a 
empresas que cuenten con los permisos de aprovechamiento forestal vigentes. 
 
6. DARWIN ALEXIS GÓMEZ: Administrador del Rancho la vaca Muu, un emprendimiento 
familiar, ubicado en Puerto Arango, Caquetá. Agradece a Corpoamazonia por el apoyo 
brindado a este tipo de empresas, mediante la donación de árboles que permiten seguir 
fortaleciendo el compromiso con el medio ambiente. 
 
7. MARIA ISABEL GONZALEZ: Gerente de Agrocanangucha, ubicada en el municipio de 
Belén de los Andaquies en el departamento del Caquetá, una empresa que desde hace 7 
años viene transformando un producto no maderable del bosque para la elaboración de 
diferentes productos de consumo animal, agradece a negocios verdes de Corpoamazonia 
por todo el apoyo técnico y administrativo brindado para fortalecer los procesos internos 
de la entidad. 
 
8. ZACARIAS ZANCHEZ: Presidente del Concejo de cuenca del Rio Loretoyaco. del 
municipio de Puerto Nariño, Amazonas, expresa que el POMCA más allá de la 
normatividad y las directrices impartidas, es un instrumento o herramienta donde todos los 
intervinientes han articulado de una manera libre y consciente la importancia del POMCA 
con todos sus recursos eco sistémicos  para hoy  y las vigencias futuras  para su uso o 
buen uso de todos quienes habitamos esta parte del planeta.  
 
9. PABLO MARTÍNEZ: Representante del Instituto Global para el crecimiento Verde de 
Colombia, agradece la oportunidad de participar en tan importante evento como es la 
rendición de cuentas del año 2021.  
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Hace un recuento de las actividades adelantadas desde el instituto y que han permitido  
contribuir con la conservación de los bosques, la reducción de la deforestación y la 
dinamización del desarrollo productivo a través del manejo de paisajes sostenibles, como: 
la implementación del programa de crecimiento verde en el marco de la sentencia del 
Amazonía 4360 de 2018, asistencia técnica a más de 15 municipios en la incorporación 
de determinantes ambientales, apoyó a la formalización y seguimiento a empresas 
forestales de la jurisdicción y fortalecimiento de la gestión sostenible y el  mejoramiento de 
la competitividad de los productos del turismo de naturaleza de Putumayo. 
 
10. OLGA NIDIA HOYOS SANTANA: Representante legal de la Asociación de los 
Piscicultores Ecológicos del Putumayo APECOPI, agradece en nombre de los  70 
piscicultores del departamento del Putumayo ser beneficiarios del proyecto 
“Implementación del cultivo del pirarucú para fomentar el mejoramiento económico y la 
sostenibilidad ambiental de la piscicultura en el departamento del Putumayo”, proyecto 
cofinanciado por el programa Colombia sostenible un aporte a través del fondo Colombia 
en Paz, el cual se encuentra en ejecución desde de este año. 
 
11. ESTHER JULIA PASICHANA: Vicepresidenta de la Asociación ASOPARAISO 
menciona que presentaron una propuesta a COLOMBIA FONDO EN PAZ y fueron 
beneficiarios por la cantidad de beneficiarios por la proyección que llevan y por el 
emprendimiento que tienen, agradecen  a este proyecto ya ha ayudado a fortalecer la 
cadena productiva de la cual han sembrado plántulas y les han apoyado con los abonos y 
capacitaciones, agradece a este fondo y a CORPOAMAZONIA  y a todas las entidades 
que han sido participes de este proyecto han logrado que esta asociación se fortalezca 
cada día más. 
 
12. NERY YUREIMA ERAZO MUTUMBAJOY: Beneficiaria del proyecto “Identificación 
de especies de mariposas diurnas de importancia biológica y cultural del territorio 
ancestral de la comunidad Inga Pakai de Puerto Limón” Convenio 432 de 2021, el cual 
nace a partir de una visita que se realizó con varias mujeres de la comunidad hacia una 
parte donde se tuvo la experiencia de conocer el proceso con las mariposas. A partir de 
esta visita se vio la necesidad de iniciar una propuesta para la comunidad y su territorio. 
Se tiene variedad de especies de mariposas y quisieran conocer a profundidad el aporte 
para el ecosistema. La idea es generar turismo y que las personas conozcan la diversidad 
su nuestro territorio.  
 
13. MARÍA LUZ NELLY ARBOLEDA: Expresidenta del consejo comunitario los andes, 
agradece a Dios y al Dr. Luis Alexander Mejia, Director de CORPOAMAZONIA, por la 
ejecución del proyecto de Estufas Ecológicas. A la fecha se hizo la entrega de las 48 
estufas ecológicas que estaban establecidas en el proyecto los beneficiarios muy 
contentos.  
 
El nuevo presidente del consejo comunitario de los andes José Hermes Cifuentes 
Ordoñez invita a seguir trabajando en bien de la comunidad.  
 
14. JHON JAIRO ROJAS: Integrantes de la Asociación comenta que están desarrollando 
dos (2) proyectos muy importantes en articulación con CORPOAMAZONIA, el primero es 
el de Alianzas Productivas que se están beneficiando  treinta y dos (32) jóvenes el 
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segundo es con Colombia Sostenible donde se están beneficiando sesenta y cinco (65) 
productores de tres asociaciones más.  
 
Agradecerle a CORPOAMAZONIA la articulación para hacer realidad estos proyectos de 
fomento y conservación de esta especie amazónica como lo es el Pirarucú dentro del 
municipio de Villagarzón.  
 
15. RAMÓN ENRIQUE APRAEZ GOMEZ: Ramón Enrique Apraéz Gomez, da gracias 
por la intervención, menciona que han venido haciendo seguimiento a los proyectos de la 
reconstrucción de Mocoa especialmente a uno de los proyectos que le atañen a esta 
institución que es proyecto de POMCA por más de siete mil millones de pesos 
($7.000.000.000) , la preocupación ya se había realizado por las páginas de la web, 
recomienda que los videos presentados en la audiencia los coloquen en la página web y 
que la preocupación es que ninguno de los informes lo menciona la inmersión de la mega 
minería en Mocoa, no hay ningún documento no hay ninguna manifestación. Hace una 
petición especial para que se solicite la nulidad de los títulos mineros salvaguardando los 
derechos o supra derechos legales del derecho a la vida, al agua a la dignidad. 
 
16. CONSORCIO POF: El pilar de la gobernanza forestal del programa Visión 
Amazonía en coordinación con el  Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible con el 
acompañamiento y seguimiento de la autoridad ambiental CORPOAMAZONIA viene 
adelantando la actualización participativa del plan de ordenación forestal Tarapacá Arica 
ubicada en el Departamento de Amazonas esta actualización se viene realizando por 
medio del consorcio POF constituido por 3 firmas consultoras con gran experiencia 
forestal en la región amazónica: Huella Verde consultoría EQM SAS y Compañía Forestal 
Colombiana SAS. 
 
El plan de ordenación forestal POFT es el estudio fundamentado en la descripción de los 
aspectos bióticos y abióticos , sociales y económicos que tienen por objeto ordenar el 
bosque que tiene por identificar las áreas productoras y protectoras para que la 
comunidad desarrolle actividades forestales de forma planificada  y así garantizar el 
manejo adecuado y el aprovechamiento sostenible del recurso,  actualización que se 
viene desarrollando con el acompañamiento de las diferentes comunidades que 
interactúan dentro del área de influencia del POFT, con el objetivo de garantizar a futuro 
la permanencia del bosque tropical con enfoque  eco sistémico. 
 
17.       ELIAS JAIME JAMIOY CHINDOY: Inicia dando gracias a Dios y expresa saludo 
fraternal a los pueblos y a las autoridades del departamento del Putumayo, Caquetá y 
Amazonas, agradece a CORPOAMAZONIA el apoyo recibido para la elaboración del 
diagnóstico técnico y jurídico y asuntos metodológicas para la terminación de los 
procedimientos de formalización de los resguardos indígenas CAMENSA del municipio de 
San Francisco, Cabildo INGA San Andres, INGA de colón asentados en el Valle de 
Sibundoy  
 
18. ANSELMO ORTIZ RONCANCIO: Representante legal COMUCCOM, firmantes del 
proceso de paz, ubicados en el municipio de Puerto Guzmán, en la Inspección de Santa 
Lucia, conformados en una Cooperativa denominada COMUCCOM, en el cual 
CORPOAMAZONIA a través de la Unión Europea ha realizado un trabajo mancomunado, 
ayudando a fortalecer a la comunidad la cual está organizada en un sistema asociativo, 
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que propende en la construcción de país, en este proceso la Corporación ha trabajado de 
la mano con la comunidad, apostado al proceso de paz y manifiesta que la paz de 
Colombia es posible agradecen al Director y al equipo de trabajo por el apoyo brindado. 
 
19.  SEGUNDO SILVESTRE CHINDOY JAMIOY: Resguardo Kametsa Biya, del Municpio 
de San Francisco. Proyecto 521, denominado “Desarrollo de Estrategias de Conservación 
en Áreas de Influencia en la Cuenca Alta del Rio Putumayo, en los municipios de 
Santiago, Colón, Sibundoy y San Francisco”. Le sugiere a CORPOAMAZONIA que hay 
personas que sostienen uno o dos humedales importantes, para los cuales solicita se 
tenga en cuenta una compensación, un reconocimiento por mantener esos árboles 
nativos, en el municipio de San Francisco, concretamente. 
 
20. NUBIA GUEVARA: Beneficiaria del proyecto de estufas ecológicas, en el municipio 
de Santiago. Solicita los tengan en cuenta para nuevos proyectos y agradece a la 
Corporación, manifestando que los han concientizado en el mejoramiento y conservación 
del medio ambiente, es provechoso para ellos como campesinos. 
 
21. JAIRO NORBEY CARRERA RODRÍGUEZ: Beneficiario del proyecto denominado 
“Fortalecer la Cadena de Valor del Asaí, en la Vereda El paraíso,  municipio de Puerto 
Asís”. Actualmente han recibido material vegetal, insumos, capacitaciones, han tenido 
asesoría para poder vender los productos derivados de la siembra que han estado 
realizando. En el tema empresarial lo han estado haciendo con Asoparaíso. Agradece de 
manera muy especial a CORPOAMAZONIA al Fondo Colombia Emprende, y a las demás 
entidades que han aportado, quieren continuar con el proceso de seguir avanzando con el 
apoyo de asistencia técnica para tener éxito en la producción.   
 
22. LUIS ANTONIO MORA CANCHALA: Presidente de la Junta de Acción Comunal, 
Vereda San Antonio, del Poroto Yaco, Beneficiarios del proyecto 521, denominado 
“Desarrollo de Estrategias de Conservación en Áreas de Influencia en la Cuenca Alta del 
Rio Putumayo, en los municipios de Santiago, Colón, Sibundoy y San Francisco”. En el 
desarrollo del proyecto han entregado postes, alambre, en el momento se está 
desarrollando la siembra de árboles. Agradece a CORPOAMAZONIA y piden no se los 
abandone en el proyecto, por cuanto la comunidad no tiene los recursos para  la 
deshierba hasta que los árboles estén grandes, solicita se tengan más beneficiarios en 
ese tipo de proyectos. 
 
23. BRAIAN BOLIVAR ZULUAGA: Manifiesta que ha sido un privilegio trabajar en 
conjunto con la Corporación para sacar adelante el proyecto y han podido beneficiar los 
Resguardo de Villa Catalina, Alpamanga y Wuasipanga, ha sido un desafío por la 
naturaleza, distancia, lo social; sin embargo, a través de un equipo interdisciplinario de la 
Corporación han podido consolidar unas hectáreas de asaí en sistemas agroforestales 
protegiendo los bosques nativos con el fin de fomentar el uso sostenible de los suelos 
amazónicos y se va a ver reflejado en unos ingresos para las familias por más de 30 años 
y ha sido una satisfacción muy grande poder participar en ello y han tenido el apoyo con 
otras instituciones para fomentar la conservación y sobre todo el uso sostenible de los 
suelos amazónicos. 
 
24. FLOR LLUBELLY LOZADA GUATARILLA: COMUNIDAD INDIGENA  ALPAMANGA. 
Vinculados al proyecto de CORPOAMAZONIA, para el  “ESTABLECIMIENTO DE 
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SISTEMAS AGROFORESTALES DE ASAÍ, YUCA, PLÁTANO, TAMBIÉN CERCAS 
VIVAS. CORPOAMAZONIA ha venido apoyando económicamente para poder sembrar 
los cultivos al cien por ciento de las familias beneficiadas. En el momento han terminado y 
están a punto de cosechar la yuca, este  es un ingreso económico para el sostenimiento 
de la familia; también esta CORPOCAMPO con el Asaí, brinda abonos, asistencia técnica, 
garantía para la compra del producto por 15 años. Las familias están con el anhelo de 
salir adelante. 
 
25. WALTER YESID LOZADA GUAITARILLA: RESGUARDO INGA ALPAMANGA, 
Municipio Puerto Guzman.  Vereda Las Delicias. Beneficiario  del proyecto de 
CORPOAMAZONIA denominado  ESTABLECIMIENTO  DE SISTEMAS 
AGROFORESTALES COMO: PLÁTANO, YUCA, POSTES VIVOS, MADERABLES, ASAÍ, 
ya se ejecutó en su totalidad. La Corporación les ha brindado apoyo económico para el 
establecimiento de sistemas agroforestales, el 50% de mano de obra, herramientas para 
el establecimiento de sistemas agroforestales. Los cultivos establecidos a corto plazo ya 
están para cosechar el cual va a ser un ingreso para el sustento de la familia.  
 
26. BELLANIRA JAMIOY QUISTIAL: GOBERNADORA, RESGUARDO INGA 
ALPAMANGA, Municipio Puerto Guzmán, Vereda Las Delicias. Se encuentran vinculados 
a un proyecto con CORPOAMAZONIA denominado “ESTABLECIMEINTO DE SISTEMAS 
AGROFORESTALES CON ASAI”, el proyecto además trae siembra de plátano, yuca, 
forestales, postes vivos y Asaí, en el momento en el momento ya han cumplido con la 
mayoría de trabajo ya se ha hecho todo y se encuentran muy contentos porque lo que 
sembró sirve para la seguridad alimentaria de las familias, también están contentos 
porque dentro de 4 años empieza a producir  Asaí y tenemos un convenio con la 
Corporación que se comprometió a comprarnos el producto durante diez años, entonces 
no va haber pérdida porque desde ya está comprometido con la comunidad. Agradece,  a 
la Corporación  en nombre de la comunidad y a todas las entidades que se vincularon y 
solicita tenerlos en cuenta para futuros proyectos.  
 
27. CARLOS ALBERTO CÓRDOBA CÁRDENAS: JUNTA DE ACCIÓN COMUNAL 
VEREDA CAMPUCANA. Participo en el proceso, fue elegido como miembro del Consejo 
de Cuenca en el marco del proyecto para la formulación del Plan de Ordenación y Manejo 
de la Cuenca del Rio Mocoa. Agradece a CORPOAMAZONIA por la oportunidad que 
brinda a la comunidad en general para que puedan participar en la formulación y 
ejecución de los proyectos y así poder ser actores activos de todos los procesos que van 
en beneficio del medio ambiente y de la comunidad que habita en la cuenca del rio 
Mocoa. La cuenca del rio Mocoa, la debemos cuidar entre todos, invita a todas las 
personas que viven en la cuenca del rio Mocoa, si tienen alguna inquietud o aporte que le 
tengan que hacer a este proyecto, se dirijan a cualquiera de los miembros del Consejo de 
Cuenca para poder atenderlos. 
 
28. OLGA MARIA LOPEZ GUAITARILLA: GOBERNADORA DEL RESGUARDO INGA 
VILLA CATALINA, MUNIICPIO DE PUERTO GUZMAN. Agradece a CORPOAMAZONIA, 
por la oportunidad brindada con el proyecto, y CORPOCAMPO, las familias beneficiarias 
se sienten afortunadas, es un proyecto a largo plazo, pero se ve que es un proyecto que 
les va a ayudar en la economía. También manifiesta que en épocas de invierno se ven 
afectados por las inundaciones, son fenómenos naturales que a veces ocurre cada dos 
años o a veces más distantes; ellos fueron afectados, pero se han ido recuperando. La 
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comunidad esta agradecida por la oportunidad brindada, los técnicos han hecho lo posible 
para aprender y ver como es el manejo de la planta el proyecto también ha sido 
importante para la integración de las familias. 
 
29. MIGUEL MEJÍA: Coordinador del proyecto Amazonía Sostenible para la Paz del 
PNUD, el cual se ejecuta en alianza con CORPOAMAZONIA, menciona que el proyecto 
cuenta con 4 estrategias de operación así: 1) Desarrollo de las políticas y su 
implementación asociadas a la estrategia de cambio climático. 2) Núcleos de desarrollo 
forestal. 3) Monitoreo comunitario, en el cual la corporación apoyará para el monitoreo del 
Jaguar y la fauna asociada como una estrategia de protección en la región; 4) la 
implementación de una red de viveros comunitarios, que es una iniciativa para adelantar 
procesos de restauración ecológica a través de 6 viveros comunitarios, además de 
fortalecer acciones de reincorporación a la vida civil con comunidades campesinas en la 
jurisdicción.  
  
30. JORGE EDUARDO CEBALLOS BETANCUR: Delegado de Parques Naturales de 
Colombia y Secretario técnico del subsistema Andes Occidentales; resalta la importancia 
del Macizo Colombiano, por ser uno de los cuatro subsistemas de Andes Occidentales y 
por ser una de las principales estrellas fluviales hídricas de Colombia, de las cinco 
principales cuencas se destacan el Rio Magdalena, Nacimiento del río Cauca, Río 
Caquetá, Putumayo y río Patía. Todo el trabajo ha sido liderado por las corporaciones, 
Parques Nacionales y otros aliados, con quienes se consolidó la construcción y edición de 
un documento de política para el desarrollo de sostenible del Macizo Colombiano, 
documento CONPES 3915 de 2018, que integra la gestión de la conservación como 
aporte al ordenamiento del paisaje privilegiado en términos del Sistema Nacional de áreas 
protegidas y el Sistema Nacional Ambiental. Finalmente agradece a todas las instituciones 
que han participado en la consolidación del sistema de áreas protegidas del Macizo 
Colombiano y envía un saludo a CORPOAMAZONIA quien actualmente asume la 
secretaría técnica y ese gran reto de asumir una gestión de la conservación que se 
requiere para el macizo. 
 
31. HUGO CARVAJAL TRIANA, interviene como coordinador de la mesa forestal del 
departamento del Amazonas y brinda un cordial saludo a los directivos de 
CORPOMAZONIA. Destaca el apoyo que la corporación brindó durante la vigencia 2021 
en todos los avances en temas de producto forestal no maderable y acceso al bosque 
mediante esquemas asociativos; en el caso de la Asociación de usuarios del bosque de 
Tarapacá, se otorgó un plan de manejo de 3.000 hectáreas financiado con programas y 
proyectos de la corporación el cual permitió beneficiar a estas comunidades, sin embargo, 
se requiere que la entidad continúe apoyando estos procesos y continuar los espacios de 
discusión sobre la normatividad forestal, incentivos forestales y revisión de las tasas 
forestales con miras a hacer más sostenible el aprovechamiento del bosque.  
 
32. LUIS MIGUEL TOBAR CUARAN: Representante de la firma Nai Chi que es un 
negocio verde ubicado en la ciudad de Leticia en el Amazonas; somos fabricantes de 
helados artesanales a base de frutas, proteínas y productos del Amazonas; con las 
semillas de los frutos empleados estamos realizando reforestaciones de áreas que 
antiguamente eran potreros, empleamos empaques biodegradables y reciclamos. Desde 
el año 2020 hemos recibido el apoyo de CORPOAMAZONIA para participar de diversas 
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ferias y eventos locales que nos ha sido de gran apoyo para la reactivación económica 
después de la pandemia. 
 
33. JHON EMIL CORREA DIAZ: interviene como representante de la corporación 
Ozono, envía un saludo especial a todos los asistentes y participantes de la audiencia 
pública; resalta el liderazgo del Dr. Alexander Mejía como Director General y la 
Subdirección De Planificación Ambiental, quienes hicieron la gestión ante el FONAM para 
la aprobación y financiación del proyecto “Implementación de procesos de reforestación 
en áreas estratégicas para la conservación de los recursos naturales en el Municipio de 
Puerto Rico – Caquetá”, el cual es ejecutado por la corporación Ozono y se desarrolla en 
la cuenca de la quebrada las Damas, que es de donde se realiza la captación para el 
acueducto de la cabecera municipal y permite el suministro a más de 15.000 habitantes; 
el proyecto cuenta con actividades de aislamiento de 30 km, establecimiento de 65 
hectáreas de restauración y un componente de sensibilización y capacitación a más de 
100 personas.  
 
34. MARIO TRUJILLO: Interviene como presidente del Barrio Villa Mónica de la ciudad 
de Florencia. Resalta las labores que la corporación viene adelantando en la comuna sur 
de Florencia con la descontaminación del Caño Despeje, en donde se han realizado ya 3 
obras de interés general como son: construcción de un colector de aguas servidas de más 
de 1 km, construcción fase 1 de un corredor ambiental que va desde el barrio 17 de enero 
hasta el barrio el Rosal y está en ejecución la segunda fase de este corredor ambiental de 
aproximadamente 1 km; con estas obras se están beneficiando cerca de 25.000 
habitantes y se está mejorando la calidad de vida de estas familias. 
 
35. EDWIN FERNANDO GASCA VALENCIA: Presidente de la organización ASIMC, 
menciona que la comunidad viene trabajando en la restauración de áreas degradadas 
dentro del territorio a través de 10 ha de chagras con especies nativas y otras 5 ha en 
áreas comunes para el manejo del bosque según sus usos y costumbres, agradece a la 
corporación por el apoyo y la inversión realizada, y pide que se continúe brindando apoyo 
a los pueblos indígenas  amazónicos, caso especial al pueblo Coreguaje, ya que la mayor 
parte de su territorio corresponde a áreas degradadas y bosques primarios que requieren 
una atención especial. 
 
36. DORA LUCUMI LUCUMI: Representante legal del Consejo Comunitario Heliconias, 
expresa que han sido participes de la estrategia de recuperación de ecosistemas 
tradicionales propios para la restauración de bosques y buenas prácticas piscícolas en las 
comunidades étnicas del departamento del Caquetá, municipio de San Vicente del 
Caguan. Agradece al Director General de CORPOAMAZONIA por hacer posible la 
inversión en estas comunidades afros, de manera particular con la entrega de 5.000 
alevinos y la siembra de 300 árboles para la recuperación del bosque en el Consejo 
Comunitario; de igual manera, solicitan que se continúe apoyando las jornadas de 
sembratón en  sus territorios. 
 
37. OLGA ROCIO ORTIZ OBREGÓN: Delegada de la empresa SERVINTEGRAL S.A. 
E.S.P., que es la empresa de servicios públicos  domiciliarios de aseo, en las actividades 
de barrido,  recolección, transporte de residuos sólidos  ordinarios y aprovechables de la 
ciudad de Florencia; menciona que se ha tenido acompañamiento de CORPOAMAZONIA 
en las jornadas de limpieza, capacitaciones y visitas de inspección y seguimiento al 
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relleno sanitario como autoridad ambiental. En este momento la empresa ha incluido una 
ruta verde  para la clasificación , recepción del material aprovechable, pesaje, 
almacenamiento y su posterior comercialización para su inclusión en una economía 
circular; menciona además que, la empresa hizo entrega a la ciudad en el mes de 
diciembre, 4 toneladas de material recuperado y trasformado en arte para la decoración 
navideña. 
 
38. JAIRO HERNAN AYALA: Interviene como rector de la Institución Educativa 
Agrotécnico mixto del Municipio de Belén de los Andaquíes, departamento del Caquetá; 
Agradece a CORPOAMAZONIA por el apoyo brindado a la comunidad educativa para el 
fortalecimiento de los PRAE para fortalecer los ambientes escolares y poder brindar una 
educación de calidad. Así mismo, valida la gestión realizada por la corporación y su plan 
de acción Amazonías Vivas que fortalece a las instituciones educativas de la región. 
 
39. JOSE JUBER BALANTA VEGA: Representante legal de la Organización Nueva 
Esperanza de Paz del municipio de Puerto Rico, en el departamento del Caquetá.  
Agradece por la participación que le dieron a su comunidad en el proyecto de 
“implementación de estrategias de conocimiento territorial propio  asociado a la 
restauración ecológica de los bosques y demás prácticas tradicionales piscícolas” con la 
comunidad afro del Caquetá. De igual manera, como asociación se han realizado 
reforestaciones para la recuperación del ambiente y para garantizar un ambiente 
saludable a las generaciones futuras. 
 
40. MARIO JURAGARO 3.50.02 Gobernador Resguardo Bajo Agua Negra, expresa los 
beneficios recibidos del proyecto de reforestación para la comunidad. El proyecto incluye 
la reforestación de árboles maderables nativos. Con el desarrollo se han tenido múltiples 
experiencias  y se han recuperado arboles propios del territorio y sumado a esto, se han 
realizado intercambio de saberes entre pueblos. 
 
41.    RODRIGO RAMOS CUEVA: Habitante de la vereda la granja del municipio de 
Florencia. Comenta que actualmente están trabajando todos por La mochilero. Agradece 
al Director General y a la Corporación por tenerlos en cuenta y por todo el apoyo recibido. 
 
42. CLARA INES HOYOS ARBOLEDA: Representante legal de la Asociación de Mujeres 
Emprendedoras Cimientos del Lugar el municipio de Florencia, Caquetá. Agradece a 
Corpoamazonia por todo el apoyo que brindado a través del programa de  negocios 
verdes. Hoy cuentan con el respaldo de la marca Amazonia Esencia de Vida, que 
sumando al apoyo y seguimiento técnico les ha permitido consolidar su emprendimiento 
en la región y firmar un acuerdo de comercialización para exportación de 15 cajas de sus 
productos a Canadá. 
 
43. GUSTAVO MENDEZ PERDOMO: Expresa que el programa familia guardabosques 
conforma una asociación que promueve la sustitución de cultivos de uso ilícito, 
reemplazándolos por la apicultura y la conservación de ecosistemas. Siendo parte de 
negocios verdes se les ayuda a introducir sus productos al mercado y a mejorar su 
comercialización. 
 
44. HERNANDO RODRÍGUEZ PÉREZ: Manifiesta que posee un certificado de 
negocios verdes debido a que tiene 100 hectáreas de reserva natural, lo que lleva a que 
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también tenga un compromiso de cero deforestaciones y protección de la biodiversidad 
dentro del área determinada. Se realizan mejoras a partir  de un plan estratégico 
aumentando la competitividad y productividad queriendo incursionar en el turismo. 
 
45.       YESID GONZÁLEZ: Director de la Corporación Autónoma Regional del Cauca – 
CRC, resalta que junto con las Corporaciones de la Región sostienen una línea de trabajo 
enmarcada en el CONPES 3915 que define los lineamientos de política para la 
construcción de política y estrategias para el desarrollo regional sostenible del Macizo 
colombiano y realiza  una invitación a las comunidades a articularse en los procesos que 
se vienen adelantando.  
 
46. WEIMAR ALEXANDER SALAZAR: Subdirector de la Mesa Permanente Cofán, 
habla sobre la importancia de los procesos articulados que tienen con Corpoamazonia. Se 
realizan trabajos ambientales a través de un diagnostico socio ambiental. Se desarrollan 
planes de constitución, ampliación y saneamiento de los territorios de los pueblos. 
 
47.  PABLO RODRÍGUEZ RENGIFO: Director Regional de Amazonía Vital. Un programa 
financiado por USAID. Consideran muy importante la alianza con corporación  en términos 
de la implementación de la ley 21 de la ley de delitos ambientales y también para 
acompañar la gestión sostenible de los bosques en comunidades amazónicas como una 
alternativa para la Implementación de escenarios de desarrollo sostenible que han 
permitido integrarse con la autoridad ambiental en los municipios de Puerto Leguízamo, 
Puerto Guzmán y básicamente en el pie de monte amazónico. 
 
48. WALTER DIAZ ORDOÑEZ: Beneficiario de incentivo forestal amazónico de la 
estrategia pago de servicios ambientales del área las perlas municipio de Puerto Guzmán 
Putumayo. Agradece y resaltar la importancia del proyecto que ha sido notable para la 
conservación de los bosques en el territorio y generación de conciencia frente a la 
deforestación, logrando un equilibrio entre el medio ambiente y el hombre.  
 
49. EDINSON JURADO CARDONA: Presidente de la vereda Caño Sucio, del municipio 
de Cartagena del Chairá. Manifiesta que el núcleo de desarrollo forestal nueva visión es 
una iniciativa para vivir amigablemente con el bosque. Presenta un paradigma donde se 
protege el bosque y de forma paralela se vive del bosque con productos maderables y no 
maderables. 
 
50. CLAUDIO ARTEMIO LANDAZURI: Representante Legal del Consejo Comunitario 
CONCUMAR, agradece a Corpoamazonia y el equipo técnico que los ha acompañado.  
Manifiesta que son 30 familias que en los primeros cuatro meses se han beneficiado del 
proyecto de piscicultura y a la par de jornadas de siembra de árboles. 
 
51. HILDA ERMENCIA CASTRO SALAZAR: Integrante de la Asociación ASOPARAISO 
del municipio de Puerto Asís, beneficiaria del proyecto de ASAÌ. Agradece a 
Corpoamazonia y al Fondo Colombia en Paz y así mismo solicita la ampliación de la 
segunda fase del proyecto “ASAÍ” para el beneficio de más familias campesinas de la 
región. 
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12. CONCLUSIONES.  
 
El presidente del Consejo Directivo, Dr. Juan Nicolás Galarza, agradeció de manera 
especial a todas las personas, instituciones, organizaciones y comunidad en general que 
participaron en la Audiencia Pública de Rendición de cuentas vigencia 2021. 
 
Resaltó el trabajo realizado por la Corporación que dan cuenta de los avances en el 
cumplimiento del Plan de Acción Institucional y la importancia de los aportes realizados en 
el marco de este ejercicio de participación por parte de los diferentes actores desde sus 
enfoques productivos, sociales, económicos y ambientales, que contribuyen al 
mejoramiento continuo de las metas comunes. 
 
Destaca actividades específicas que se vienen adelantando con las comunidades y  
sistemas agroforestales, los cuales no solo apoyan la actividad misional de la Corporación 
como la reforestación, si no que contribuye al cumplimiento de la meta del plan de 
desarrollo de la siembra de 180 millones de árboles. 
 
Concluye haciendo una invitación a la ciudadanía, a las autoridades territoriales, al sector 
productivo y a la academia para rodear a la Corporación, para brindar apoyo permanente 
en la gestión, así como en el control y vigilancia, siendo participes de la gestión del 
ejercicio de autoridad ambiental y a unir esfuerzos para conseguir mejores resultados. 
 
Finalmente, manifiesta su satisfacción por el ejercicio realizado y se compromete a 
continuar con el  seguimiento desde el Consejo Directivo a lo planteado en la Audiencia y 
lo construido en el Marco del Plan de Acción Institucional. 

  
13. CIERRE DE LA AUDIENCIA PÚBLICA. 
 

Agotado el orden del día la Comunicadora Social de Corpoamazonia Liseth Vanesa 
Guerrero, dio por terminado este espacio de participación en nombre del Viceministro de 
Ordenamiento Ambiental, del Director General de Corpoamazonia; y agradeció a todos 
por su participación a las 6 pm del día 27 de abril de 2022. 
 
La Secretaría General, certifica que la presente Acta de la Audiencia Pública del 27 de 
abril de 2022, se dio a conocer en la Segunda Sesión Extraordinaria del Consejo 
Directivo, el día 29 de julio de 2022, presentando las observaciones, aclaraciones y 
recomendaciones por parte de los intervinientes ante el presidente del Consejo Directivo, 
el Director General de la Corporación y el equipo técnico. 
 
 
 
 

 
RAÚL ORLANDO MELO MARTÍNEZ 

Secretario de la Audiencia 
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ANEXO 
 

INTERACCIONES EN VIVO A TRAVÉS DEL FACEBOOK LIVE DE CORPOAMAZONIA. 
 

María Cristina Guerrero 
Hora: 6:48 
¡Excelente trabajo! 
 
Luis Burgos 
Muy buen trabajo desarrollado por Corpoamazonia, felicitaciones DC Alexander y a su 
equipo de trabajo 
 
KaTherin Dayana 
Hora: 4:13:01 
Felicitaciones a CORPOAMAZONIA por tantas gestiones realizadas en pro de un 
desarrollo sostenible de la Amazonia Colombiana. 
 
Karolina M. Ordoñez 
Hora: 3:52:35 

Felicitaciones corpoamazonia, muy buen trabajo 👏 

 
Liliana Villota 
Hora: 3:48:39 
Un buen trabajo desarrollado por todo el equipo de CORPOAMAZONIA, bajo el liderazgo 
de Luis Alexander Mejía, felicitaciones 
 
Lewis Quinto 
Hora: 3:42:37 
Gracias por el apoyo por parte de corpoamazonia por la gestión de proyectos 
 
Ary Campo 
Hora: 3:24:47 
Saludos desde Florencia Caquetá. 
 
Aura Isabel Agreda 
Hora: 3:23:47 
Excelente labor de CORPOAMAZONIA, en incentivar a las comunidades indígenas en el 
ejercicio de las prácticas tradicionales asociadas al uso sostenible de los recursos 
naturales presentes en sus territorios colectivos. Gracias a la gestión del Director… Ver 
más 
 
Angela María Jurado Parra 
Hora: 2:53:52 
Felicitaciones a CORPOAMAZONIA por el trabajo para conservar nuestros recursos 
naturales en la amazonia colombiana 
 
Iliana Chamorro 
Hora: 3:14:11 
Hilda Alicia Chamorro 
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Blanca Nubia Cabrera Quiroz 
Hora: 3:10:04 
Corpoamazonia a través del programa de negocios verdes a venido apoyando los 
emprendimientos de turismo de nuestro departamento. Muchas gracias señor director Luis 
Alexander Mejía Bustos, ingeniera Sidaly Ortega Gómez. 
 
Corpoamazonia 
Hora: 3:06:13 
Los invitamos a diligenciar la encuesta de evaluación de la Audiencia Pública de 
Rendición de Cuentas, Vigencia 2021 https://forms.gle/n4YZ2DPvZZ18fpDFA 
ENCUESTA DE SATISFACCIÓN PARA LA EVALUACIÓN DE LA AUDIENCIA PÚBLICA 
VIRTUAL DE RENDICIÓN DE CUENTAS DEL PLAN DE ACCIÓN INSTITUCIONAL 
“AMAZONIAS VIVAS” INFORME DE GESTIÓN VIGENCIA 2021. 
DOCS.GOOGLE.COM 
 
Iliana Chamorro 
Hora: 3:01:54 
HildaAlicia Chamorro 
 
Belén Ojeda Cruz 
Hora: 2:55:08 
Felicitaciones CORPOAMAZONIA!!! maravilloso equipo para tan grandes retos por la 
conservación y manejo sostenible de unas de las reservas de biodiversidad que le queda 

al planeta. Un orgullo poder trabajar con todos ustedes!! 🙌🌳🌳🐒 

 
Carolina Gomez 
Hora: 2:53:16 
Cordial Saludo. Aqui Libia Gomez 
 
Carlos Hugo Piedrahita Perez 
Hora: 2:50:34 
Excelente trabajo el que viene realizando Corpoamazonia en cabeza de su director Luis 
Alexander Mejía Bustos en artículacion con los entes territoriales en busca de generar 
desarrollo sostenible en ecosistemas estratégicos como el Amazónico! 
 
Lizeth Mendez 
Hora: 2:47:01 
Que maravilla ver cómo se hacen planteamientos productivos dirigidos al 
aprovechamiento del entorno y la conservación. Felicitaciones a Corpoamazonia por sus 

apoyos y acompañamiento a toda la región 👏👏👏 

 
Gustavo Torres 
Hora: 2:46:00 
CORPOAMAZONIA es una entidad que permite conciliar visiones territoriales para el bién 
de nuestra amazonia colombiana 
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Maria Daisy Bermeo Claros 
Hora: 2:43:20 
Gracias por permitirnos continuar con nuestros sueños. 
 
Maria Daisy Bermeo Claros 
Hora: 2:40:40 
Cordial saludo, desde la Montañita Caqueta. Asmucoca los saluda 
 
Jose Luis Elizalde Roa 
Hora: 2:41:15 
Saludos desde la DTA 
 
Jaime Conrado Juajibioy Cuarán 
Hora: 2:41:02 
Destacar el trabajo, compromiso y gestión de Corpoamazonia bajo el liderazgo del Dr. 
Luis Alexander Mejía Bustos, y el cumplimiento con estos espacios de participación donde 
se presentan los avances integrales del Plan de Acción #AmazoniasVivas; así mi… Ver 
más 
 
Angela María Jurado Parra 
Hora: 2:39:51 

Felicitaciones 👏 👏 👏 👏 al trabajo en equipo de la familia CORPOAMAZONIA 

 
Tatiana Rivera Domínguez 
Hora: 2:39 

👏🏻👏🏻 

 
German Oswaldo Cabrera 
Hora: 2:38:39 
Muy buen trabajo Director con el tema de Negocios Verdes. La Entidad es pionera en 
estas actividades 
 
Luz Enith Muñoz Sterling 
Hora: 2:38:26 

👏👏👏👏 

 
Divar Quijano Erazo 
Hora: 2:34:54 
Saludos desde SPL - oficina de ETNIAS, acompañando y capacitando nuestras 
comunidades étnicas de nuestra jurisdicción 
 
Sol Torres Viveros 
Hora: 2:29:45 
Felicitaciones CORPOAMAZONIA por todos los retos cumplidos en la vigencia 2021. 
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Juan Carlos Urbina Castañeda 
Hora: 17:31 
Saludos desde la Subdirección de planificación y ordenamiento ambiental, trabajando 
para el beneficio y protección del territorio amazónico. 
 
Walker Hoyos Giraldo 
Hora: 2:26:55 
Saludos al Dr. Alexander y a todo el equipo de CORPOAMAZONIA. Felicitarlo por la 
importante labor que se desarrolla en pro de la conservación y el desarrollo sostenible de 
la región Amazonica. Desde el Santuario de Flora Plantas Medicinales Orito Ingi … Ver 
más 
 
Jirson Javier Solórzano Montes 
Hora: 2:19:05 
Buenas tardes 
 
Elsy Hernandez 
Hora: 2:16:05 
Buenas tardes 
 
Raul Rodriguez 
Hora: 1:58:23 
Buen trabajo.. 
 
Ricardo Mayorquin 
Hora: 2:06:19 
Excelente 
 
Lewis Quinto  
Hora: 2:02:00 
Buenas tardes 
 
Zulma Zambrano 
Hora: 1:57:22 
Buenas tardes 
 
Lia Gonzalez 
Hora: 1:53:50 
Agradecemos la Participación de nuestras comunidades indígenas en el Departamento 
del Caquetá. 
 
Geologo Cesar Alban Chindoy 
Hora: 1:51:17 
Buenas tardes 
 
Alejandro Toro Guerrero 
Hora: 1:50:09 
Buenas tardes, felicitaciones a todo el equipo de trabajo de corpoamazonia 
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Isabel Duque 
Hora: 1:50:09 
Buenas tardes 
 
Amparo Benincore 
Hora: 1:45:02 

Nuevamente conectada, se cae constantemente la señal 😬 

 
Eymi Villarreal 
Hora: 1:46:52 
Buenas tardes 
 
Juan Carlos Bernal Leal 
Hora: 1:46:37 
Importante la información dada a conocer 
 
Yohanna Yinet Jacanamijoy Jurado 
Hora: 1:43:15 
Buenas tardes para todos, excelente información y el óptimo cumplimiento del plan de 
acción. Muy bien equipo de trabajo. 
 
Jose Luis Elizalde Roa 
Hora: 1:38:16 
Buenas tardes 
 
Vane Santander 
Hora: 1:37:35 
Buenas tardes 
 
Pantojita Yenni 
Hora: 1:34:27 
Buenas tardes, felicitaciones. 
 
Andrés Ávila Motta 
Hora: 1:33:18 
¡Buenas tardes! Excelente avance y cumplimiento del plan de acción, felicitaciones al 
Doctor Alexander Mejía. 
 
Jairo Cardenas 
Hora: 1:31:49 
Saludos a CORPOAMAZONIA y felicitar por su informe de gestión 2021 AMAZONIAS 
VIVAS 
 
Narly Alejandra Alvear 
Hora: 1:30:09 
Muy buenas tardes, atentos a la Audiencia de Rendición de cuentas 
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Maritza Calderón 
Hora: 1:29:15 
Saludos equipo Corpoamazonia y comunidad en general. Estamos atentos al desarrollo 
de esta audiencia. 
 
Divar Quijano Erazo 
Hora: 1:28:40 
Saludos desde territorio indígena 
 
Brando Alexander Lopez 
Hora:  1:23:54 

✌️� 

 
Marcela Álvarez Vallejo 
Hora: 1:15:41 
Green World Company SAS buenas tardes para todos 
 
Gabriel Viveros Calderón 
Hora: 1:15:21 
sonido intermitente 
 
Leydy Maria Aroca 
Hora: 1:15:07 
No se escucha 
 
Nora Edith Solarte Ojeda 
Hora: 1:14:54 
No hay sonido 
 
Silvino Aguilera García 
Hora: 1:11:05 
Hola cordial saludo ...buenas tardes 
 
Cimientos del Hogar 
Hora: 1:10:05 
Buena tarde para todos 
 
Breyner Joseph 
Hora: 1:03:04 
Buenas tardes 
 
Gabriel Viveros Calderón 
Hora: 1:01:05 
Buenas tardes. Atentos equipo POMCA Río Mocoa. 
 
KaTherin Dayana 
Hora: 59:25 
Buenas tardes, un saludo de parte del equipo técnico del proyecto de fortalecimiento del 
Cultivo de Pirarucú en Villagarzón, que se ejecuta con recursos del BID y FCP 
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Javier Andres Quiroga 
Hora: 59:01 
Cordial saludo para todos, atentos desde la DTC de Corpoamazonia 
 
Juan Carlos Mulet 
Hora:  25:44 
Saludos 
 
Gasca Fernando 
Hora: 58:21 
Saludos a todos.. Corpoamazonia.. 
 
Cristhian David Vallejo Gilon 
Hora: 53:49 
Buenas tardes, Muy atentos desde el ecosistema de Negocios verdes 
 
Wilder Gutierrez Ventura 
Hora: 51:29 
Buena tarde 
 
Gustavo Torres 
Hora: 49:47 
Atento a la Audiencia pública, saludos al equipo CORPOAMAZONIS 
 
Elizabeth Rios Silva 
Hora:  36:59 
Saludo muy especial, para todos 
 
Ramón Enrique Apraez Gomez 
Hora: 34:17 
Link de intervenciones 
 
Amparo Benincore 
Hora: 32:31 
Buena tarde, desde Leticia 
 
Jonathan Caicedo 
Hora: 29:36 
Buenas tardes, un saludo a nuestro Director General Luis Alexander Mejía Bustos y a 
todo su equipo de trabajo. Orgullosos por su labor en la región amazónica. 
 
Hugo Carvajal Triana 
Hora: 23:40 
Buenas Tardes Hugo Carvajal Triana coordinador Mesa Forestal Amazonas Cordial 
saludo 
 
Zoe Cardona 
Hora: 22:16 
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Buenas tardes, conectados con los beneficiarios del proyecto de fortalecimiento de Asai 
en puerto asis, que se ejecuta con recursos del BID y FCP. 
 
Yolima Muñoz Chilatra 
Hora: 12:47 
Desde la vereda de lejanías, conectados con #corpoamazonia 
 
Hectir Nereida Ibarra 
Hora: 12:40 
Buenas tardes, desde puerto Caicedo Putumayo, en nuestro consejo comunitario Villa del 
Río quisiéramos tener la posibilidad de realizar el repoblamiento de especies nativas de 
flora y fauna 
 
Pedro Fernando Sandoval Caravali 
Hora: 12:22 
Consejo comunitario la Orquídea presente y agradece a Corpoamazonia en cabeza de 
nuestro amigo director Alexander Mejía. Dios lo bendiga 
 
German Oswaldo Cabrera 
Hora: 11:06 
El tema de la conectividad es bien interesante, Corpoamazonia viene iniciando procesos 
bien interesantes en torno a este tema, a pesar del escaso presupuesto con el que 
cuenta. 
 
Luz Soreyi Renteria 
Hora: 10:44 

Super bueno 👍👍 

 
German Oswaldo Cabrera 
Hora: 8:51 
Poco a poco se viene caminando, pero con paso firme para hacerle frente al terrible 
fenómeno de la deforestación. 
 
Pedro Fernando Sandoval Caravali 
Hora: 6:24 
Buenísimo 
 
Ary Campo 
Hora: 1:44 
Saludos desde Florencia Caquetá 
 


